
Protokoll:  
Im Hinblick auf die Werkausschusssitzung fand am 28.08.2012 ein Vorgespräch mit dem 
Vorsitzenden, der Werkleitung und den Vertretern der Fraktionen statt. Der Vorsitzende erläutert 
anhand der Beschlussvorlage die Entwicklung der Kostensteigerungen. Er weist insbesondere 
darauf hin, dass der Werkausschuss bereits am 06.12.2011 in Mannheim auf weitere 
Kostensteigerungen hingewiesen wurde. 
 
RM Honsdorf erkundigt sich, ob von der EU bereits Fördermittel geflossen sind. Herr Marquart 
erklärt, dass die Bezuschussung sich auf den bei der EU gestellten Antrag bezieht. Es sind 
Fördermittel in Höhe von ca. 2,1 Millionen vorgesehen. Davon wurde nach Angabe von Herrn 
Mohrs im Jahr 2009 bereits 40 Prozent von der EU ausgezahlt. 


